

Un succès sur toute la ligne pour le 1^{er} Gala Jeunes impliqués de la Maison des Jeunes l'Aigle !

Lévis, le 19 décembre 2023 – La Maison des jeunes l'Aigle (MDJ) est plus que fière de son tout premier Gala Jeunes impliqués qui s'est tenu le 13 décembre dernier. Les efforts de tous les jeunes s'étant impliqués au sein de la MDJ au cours de l'année 2023 ont été soulignés lors de cet événement où les parents et les partenaires de l'organisme ont été invités à venir célébrer l'engagement de nos jeunes.

Le projet Jeunes impliqués a comme objectif de promouvoir l'engagement et l'implication des jeunes dans la communauté de Saint-Étienne-de-Lauzon et les environs. Il répond aux objectifs de notre MDJ qui sont de favoriser l'apprentissage de la vie communautaire, de la vie démocratique et ses mécanismes, d'encourager l'engagement dans la communauté et d'encourager de saines relations interpersonnelles. Chaque jeune qui participe aux conseils des jeunes, aux ateliers de sensibilisation et aux implications communautaires se mérite une participation pour le tirage mensuel du Jeune impliqué. Depuis le début de l'année 2023, un chandail exclusif pour les jeunes impliqués et un certificat de reconnaissance ont été remis chaque mois.

C'est un total de 65 invités, dont une vingtaine de jeunes qui ont pris part à ce premier gala. Les gagnants de l'édition 2023 sont :

Prix Jeune le plus sensibilisé présenté par Mécanique Auto DR : Yasmine Kefi

Prix Jeune le plus engagé présenté par Promutuel Assurance : Roxanne Rousseau

Prix Jeune le plus investi présenté par Sanimax : Raphaël Demers

Prix Coup de cœur de la MDJ : James Turcotte

Jeune impliqué de l'année 2023 présenté par le Club Lions St-Étienne/St-Nicolas/St-Rédempteur : Emy Demers

Ce gala n'aurait pas pu avoir lieu sans le soutien de nos partenaires : Club Lions St-Étienne/St-Nicolas/St-Rédempteur, Mécanique Auto DR, Promutuel Assurance, Sanimax, conseillers municipaux Serge Demers et Isabelle Demers et Métro Laroche.

À propos de la Maison des jeunes l'Aigle (St-Étienne-de-Lauzon)

La Maison des jeunes l'Aigle est une association de jeunes et d'adultes qui se sont donné la mission, sur une base volontaire, dans leur communauté, de tenir un lieu de rencontre animé où les jeunes de 11 à 17 ans, au contact d'adultes significatifs, pourront devenir des citoyens critiques, actifs et responsables.

-30-

Source et information :

Elyse Lemay, directrice générale

Maison de jeunes l'Aigle

Tél. : 418 496-0925

direction@mdjaigle.com

www.mdjaigle.com

